

Vos questions / nos réponses

## Concours pour être gendarme

Par [Profil supprimé](#) Postée le 30/11/2009 21:23

Bonjours ,

Je me présente , je suis un jeune de 20 ans , j'ai fumé du cannabis enfin de l'herbe se week-end ( 3 joints pour 3 personnes ) , j'orai voulu savoir combien de temps cela reste-t'il dans le sang car je passe mon concour au mois de janvier ( fin janvier ) . Je sais qu'il pratique un test de THC a la visite médicale et cela me fait peur de me faire dépister bêtement car jai envie de faire se métier .

Merci de répondre .

---

**Mise en ligne le 01/12/2009**

Bonjour,

Le cannabis est détectable dans le sang pendant 24h. Le délai de détection est plus long dans les urines (3 à 5 jours pour une consommation occasionnelle, jusque deux mois et demi pour une consommation régulière).

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Tableau des durées de positivité](#)